

POLITIQUE

LÉGISLATIVES PARTIELLES: LA BATAILLE DE MOUILA

Samedi, les électeurs des quatre sièges encore à pourvoir à l'Assemblée nationale repartent aux urnes pour le 2e tour des législatives partielles, avec un regard particulier sur le premier siège de la commune de Mouila, où l'issue est incertaine entre le RHM et le PDG.

Page 2

SOCIÉTÉ

ORDURES MÉNAGÈRES: UN LÉGER MIEUX

Alors que Libreville croulait sous des tonnes d'immondices à la suite de la cessation des activités d'Averda, on observe ces derniers jours un léger mieux sur le front de la collecte des ordures ménagères, grâce à une action concertée entre le HCACV et la municipalité.

Page 6

n° 13104 - Jeudi 29 Août 2019

43e année - 24 Pages - 400 Fcfa

PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE
DEPUIS CHEZ VOUS

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **l'union** par **Whatsapp** au **07 91 87 07** ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money** aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES

l'union

www.lunion.ga

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63. Exploitation Publicité : Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

ECONOMIE

TICAD VII: LES ATTENTES DU GABON



Présents à la 7e conférence internationale de Tokyo sur le développement de l'Afrique (Ticad VII) ouverte hier à Yokohama, les ministres des Affaires étrangères et de l'Enseignement supérieur

ont exprimé les attentes du Gabon en matière de partenariats et de modernisation de la formation.

Page 5

FAIT DIVERS

UN AGENT D'OLAM TUÉ PAR DES INCONNUS



Le corps sans vie de Jimmy Landry Kah, superviseur agricole à Olam Palm de Mouila, a été retrouvé gisant sur la chaussée, dans la nuit du 21 au 22 août. Probablement victime d'une agression, une

enquête a été ouverte pour déterminer les circonstances de ce drame.

Page 10

SPORTS

JO 2020 : LES PANTHÉRESSES LAMINÉES



En match éliminatoire du second tour aller des JO de Tokyo 2020, hier après-midi à Monédan contre les Black Queens, les Panthéresses du Gabon n'ont pas fait le poids. Battues 0-3 à domicile

par des adversaires survoltées, le retour s'annonce donc difficile pour les nôtres le 3 septembre à Accra.

Page 12

POLITIQUE

Léon Mbou Yembi à sa dernière demeure à Guietsou

Page 3

FAIT DIVERS

Une cargaison de gibier saisie et incinérée

Page 10

SOCIÉTÉ

Les câbles électriques de tous les dangers

Page 9

Consommation/A propos de l'épidémie des carpes

UNE CELLULE DE VEILLE À PORT-GENTIL



A la suite du communiqué du gouvernement du 27 août indiquant que le phénomène de mortalité des carpes s'est estompé dans les premières zones impactées du Moyen-Ogooué et de la Ngounié, mais qu'il se déplace vers l'Ogooué-Maritime, le gouverneur de cette province a mis en place une cellule de veille pour le suivi quotidien du dossier. Dès ce jeudi, ladite cellule entame une tournée le long du fleuve Ogooué pour s'enquérir de la situation.

Page 4

Pour moi quoi...

Les mecs des pompes funèbres côtoient tellement les morts qu'ils finissent par les traiter comme ça. Disons crûment, comme de la viande de...brousse. Faites un tour dans une de ces Maisons, question d'assister aux derniers préparatifs avant la mise en bière. Le spectacle qui s'offre à vous est des plus scandaleux et des plus révoltants. Là-bas à Oloumi, par exemple, les cadavres jonchent le sol, entremêlés, en petite tenue, sans distinction de sexe et d'âge. Tel du gibier massacré balancé çà et là comme si on s'apprêtait à les enterrer dans une fosse commune. Traumatissant, à la limite insultant pour les familles éplorées. C'est comme si on n'était pas en Afrique où on voue un respect quasi religieux à nos morts. On veut bien admettre que dans la mort, nous sommes

tous égaux. Mais, et l'intimité des nôtres, qu'en faites-vous? Doit-on rappeler à ces «businessmen» qu'un Africain passé à l'Orient a droit à cette dignité à protéger coûte que coûte? C'est vrai qu'à force de voir défiler des cadavres, de les approcher, vous banalisez tout, vous perdez la notion de protection de la vie, mais, n'oubliez pas que chaque mort, pour chaque famille éplorée a de la valeur. Au Gabon, tout le monde connaît tout le monde. On sait combien nous avons du mal à retenir notre langue. Les Kongosseurs, ce n'est pas ce qui manque chez nous... Alors, s'il vous plaît, Messieurs/Mesdames les patrons des pompes funèbres, OK, il y a d'abord votre business, mais n'oubliez pas de traiter avec respect nos morts. Ça là n'est pas monnayable quoi...